

Final de una polémica

En nuestro número anterior publicamos el texto «*Mi reino por el caballo: las dos memorias de Lisandro Otero*», de Enrico Mario Santí. Damos a conocer a continuación una carta que Otero dirigió a Jesús Díaz a propósito del texto citado y de su publicación en *Encuentro*; la respuesta de Díaz, donde se aclara la posición de nuestra revista; una segunda carta de Otero, que de hecho constituye su réplica al texto sobre sus memorias; y una breve dúplica de Santí. Con la publicación de estos textos *Encuentro* da por terminada la polémica, y deja las conclusiones a cargo de los lectores con la convicción de que sabrán separar el grano de la paja.